



Halloween !

mardi 7 novembre 2017, par [Atelier Multimedia](#)

Cette année encore, les enfants de la section petits de Cindy ont pu compter sur la générosité de nos voisins.

Préalablement à la sortie dans notre quartier, un petit mot a été déposé dans toutes les boîtes aux lettres de chaque maison des rues avoisinant la MDE.

Tous les enfants ont été maquillés et déguisés pour l'occasion. Nos petits vampires et monstres en tout genre sont sortis pour réclamer leur du ! DES BONBONS OU UN SORT !!! ont-ils crié à chaque fois qu'ils ont sonné.

L'accueil a une fois de plus été exceptionnel, les habitants du quartier ont joué le jeu et les ont gâtés d'un énorme tas de friandise. Un régal !

A l'année prochaine chers voisins !